

Samstag, 3. Juni 2023, Offenbach-Post / Sport

Landesmeister im Golf werden in Dreieich ermittelt

Neuhof – Bereits zum fünften Mal richtet heute und morgen der Golf-Club Neuhof in Dreieich die Hessenmeisterschaft der Männer und Frauen aus. Los geht es bei der 53. Landesmeisterschaft jeweils um 9 Uhr.

Auf dem Parkland Course des Golf-Club Neuhof wird über drei Runden gespielt. Nach der ersten Runde am heutigen Samstag qualifizieren sich bei den Frauen die besten 15 und bei den Männern die besten 30 sowie jeweils alle Schlaggleichen für die beiden finalen Runden am Sonntag.

Siegerin im vergangenen Jahr war Johanna Grumann vom Frankfurter GC. Sie ist unter den jetzt gemeldeten 27 Damen nicht dabei. Die bestplatzierte Neuhöferin war 2022 auf Rang fünf Anjana Cordes. Mit dem besten Handicap von -3,9 tritt am Wochenende die Frankfurterin Ava Bergner an. Bei den Herren führte in den vergangenen beiden Jahren kein Weg am Frankfurter Ben Bradley vorbei, der mit jetzt vier Titeln hessischer Rekordmeister ist. Ludwig Schäfer vom Golf-Club Neuhof wurde 2022 Vize-Meister und gehört ebenso wie Ben Bradley zu den insgesamt 54 Herren der Meisterschaft.

Der gastgebende Club schickt acht Golferinnen und 14 Golfer ins Rennen, die auf Heimvorteil hoffen - schließlich liegen die letzten Titelgewinne schon etwas zurück: 2012 bei den Damen durch Laura Fünfstück und 2015 bei den Herren durch Ludwig Schäfer.

Entsprechend betont auch Dr. Jochen Nachtwey, der Sportvorstand des Golf-Club Neuhof, die Bedeutung der Meisterschaften: „Aus sportlicher Sicht freuen wir uns sehr, Hessens beste Spielerinnen und Spieler in Neuhof begrüßen zu dürfen. Unser Augenmerk liegt dabei besonders auf unseren Bundesligaspielerinnen und -spielern, aber auch auf den teilnehmenden Neuhöfer Nachwuchsspielern, für die der Platz von den hinteren Abschlügen eine besondere Herausforderung darstellen wird.“ mei